



# いりごだより

令和6年度 7月号  
大田区立入新井第五小学校  
校長 岡野 範嗣

## 1学期の終わりに向けて

副校长・宮田浩頤

1学期も残すところあとわずかとなりました。保護者の皆様には、4月の入学式、学年開き、学級開きから今日まで、学校の様々な取組の際に、たくさんご協力をいただきました。お陰様で、どの児童も一歩一歩、確実な前進をすることができています。本当にありがとうございます。毎日、当たり前に登校し、学校で過ごし、帰宅するという平坦な毎日であっても、子どもの悩みを受け止め、頑張りを励ましてくださる保護者の皆様の力は実に大きなものです。そうした毎日の子どもへのかかわりによって、学校で落ち着いて学習、生活に真っ直ぐに向かう気持ちが保たれています。

学校は今、学期末を迎える、各学級で学習、生活両面について振り返り、達成できたことや今後の課題について整理しているところです。達成感と課題意識をもち夏休みを迎させたいと思います。併せて、夏休みの生活が健康で安全なものとなるよう、怪我や病気の予防、交通安全など重ねて指導して参りたいと思います。今後ともご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

さて、話は変わりますが、7月26日から8月11日までの17日間、フランスのパリでオリンピック（パラリンピックはその後）が開催されます。コロナ禍で行われた2020東京オリンピック・パラリンピック（開催は2021年）から、もう3年が経ったのですね。あのときはせっかく東京に一流の選手たちが集まり、生で観戦できると楽しみにしていました（東京都中の小中学生が様々な競技を割り当てられて観戦できることになっていました）が、直前の観戦中止ということできどもたちとがっかりしたこと覚えています。

今年は日本との時差の関係でテレビ視聴も工夫が必要かもしれません、多くの種目で繰り広げられる世界トップクラスの華麗なる技、一秒以下を競い合うせめぎ合い、けっして最後までくじけないその努力する姿等に触れさせてあげてください。子どもたち自身が好きなこと、興味をもっていることに対するよい目標になることでしょう。また、幼い頃の感動は、その後の人生を左右するきっかけになるかもしれません。きっと子どもたちの夏休みのよい思い出になることでしょう。どんなドラマが待っているか、私はとても楽しみにしています。

## 7月の行事予定

日	曜	行 事
1	月	委員会
2	火	
3	水	4時間授業 水道キャラバン（4）
4	木	
5	金	安全指導
6	土	
7	日	
8	月	クラブ
9	火	
10	水	
11	木	避難訓練
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	海の日
16	火	
17	水	
18	木	笑顔と学びの体験プロジェクト（2、3、4、6）
19	金	終業式（給食なし） 4時間授業
20	土	
21	日	夏季休業日始
22	月	夏季水泳① 補習教室① 二中わくわくサマースクール体験始
23	火	夏季水泳② 個人面談① 補習教室②
24	水	夏季水泳③ 個人面談② 補習教室③
25	木	夏季水泳④ 個人面談③ 補習教室④
26	金	夏季水泳⑤ 個人面談④ 補習教室⑤ 二中わくわくサマースクール体験終
27	土	
28	日	
29	月	夏季水泳⑥ 個人面談⑤ 補習教室⑥
30	火	夏季水泳⑦ 個人面談⑥
31	水	夏季水泳⑧

## 7・8月の主な行事

7月	19日（金）	終業式
	21日（日）	夏季休業日始
	22日（月）～26日（金）	PTAラジオ体操
	22日（月）～29日（月）	補習教室
	22日（月）～31日（水）	夏季水泳
	23日（火）～30日（火）	個人面談
	27日（土）～28日（日）	夏休み親子プール
8月	26日（月）～30日（金）	夏季水泳
	29日（木）	登校日
	31日（土）	夏季休業日終 夏休み子ども会

## 遠足（1・2年）

6月5日水曜日

1・2年生は、品川区にある「しながわ水族館」に歩いて行きました。初めに、水族館の周りでウォークラリーを行い、グループで協力してミッションをクリアするという活動をしました。その後、水族館で様々な海の生き物を観賞しました。イルカショーでは、イルカのジャンプ力に驚き、立ち上がって拍手する姿も見られました。学校探検に続き、1・2年生で活動することにより仲良くなることができました。



## 体力テスト

東京都統一体力テストが行われました。これは、こどもたちの体力・運動能力及び生活・運動習慣を調査し、その実態を把握、分析し、今後の取り組みに活用するために行われます。今回の調査は、各学年で行うのではなく、2学年でペアを組み実施しました。1時間という短い時間の中で、丁寧にやり方を教えながら記録を取る上級生の姿に頼もしさを感じました。今回の記録を良く分析し、得意な部分を伸ばし、足りない部分は補っていけるよう、日々の運動に力を入れてほしいなと思います。



## 体育・健康教育授業地区公開講座

6月13日（木）～15日（土）、学校公開及び体育・健康教育授業地区公開講座を開催しました。3日間ともこどもたちの様子をたくさん保護者の方に、参観していただきました。

今回は、体育・健康教育授業地区公開講座ということで、全学級が体育または保健の授業を公開しました。今後とも、日頃の体育科の学習活動を中心として、学校全体でこどもたちの健康づくり、体力向上について考えていきたいと思います。



生活指導部より

### 7月の生活指導目標 「身のまわりをきれいにしましょう」

早いもので、あと一か月で1学期が終わろうとしています。1学期のまとめをして、自分の学習や生活を振り返り、良いところはさらに伸ばし、直すべきところを見つけ、よりよい生活を送れるようにしていきたいと思います。

さて、今月は「身のまわりをきれいにしましょう」という目標で指導に取り組んでいきます。身の回りがきれいだと、学習の準備が素早くできます。必要な時に物がなくて困ることもなくなるでしょう。また身の回りをきれいに整理することは、いいらいらを解消することにつながるといわれています。机やロッカー、部屋等目に見えるところを整理することで、心の中も整理され、穏やかに過ごすことができるのです。

こどもたちには、使った物はいつも元の場所に片付けるという習慣を身に付けさせ、自分の身のまわりをきれいにして気持ちよい学校生活が送れるよう、引き続き指導をしていきます。

夏休み前には、全ての学用品を持ち帰りますが、2学期に使う時まで自分で整理整頓ができるよう、不足分は補充するよう、ご家庭でも声掛けをよろしくお願ひします。

### いりんご日記～毎日更新中～

子どもたちの活動の様子を、学校HPに掲載しています。  
右記2次元コードから、ぜひご覧ください。



※記事に人権上の問題がないかの確認があるため、1～2日のタイムラグがある場合があります。

※休日、及び長期休業中の更新はございません。